

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

[Beitrag]

[urn:nbn:de:bsz:31-336797](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:bsz:31-336797)



Grossherzog Friedrich von Baden:

„Zur grossen Freude hat es Mir auch gereicht, wahrzunehmen, dass Ihre Vereine bestrebt sind, die Nächstenliebe zu bethätigen durch Unterstützung der Kameraden und ihrer Angehörigen.“

Ansprache in Schopfheim, 2. Aug. 1885.



Für unserer Väter Thaten
 Mit Liebe sich erbau'n,
 Fortpflanzen ihre Saaten,
 Dem alten Grund vertrau'n;
 In solchem Angedenken
 Des Reiches Heil erneu'n;
 Um unsere Schmach sich kränken,
 Sich unserer Ehre freu'n;
 Sein eigenes Ich vergessen
 In aller Lust und Schmerz:
 Das nennt man — wohl ermessen —
 Für unser Volk ein Herz.

Hpland.

